

Pressemitteilung der Volksbank Pirna eG

Zuverlässiger und starker Finanzpartner in der Region

Die Volksbank Pirna eG setzt im Geschäftsjahr 2018 den Wachstumskurs auf hohem Niveau fort, steigert wichtige Geschäftskennzahlen und baut ihre starke Marktposition weiter aus.

Pirna. Für die Volksbank Pirna eG stand das Jahr 2018 ganz im Zeichen ihres Jubiläums zum Bestehen der Genossenschaftsbank. Seit über 160 Jahren ist die Volksbank Pirna zuverlässiger und fester Bestandteil im Landkreis Sächsische Schweiz-Osterzgebirge. "Vor allem unseren langjährigen und treuen Kunden und Mitgliedern verdanken wir es, dass wir heute und hier an diesem Punkt stehen. Wir sind stolz, trotz der weiterhin anhaltenden Niedrigzinspolitik und des intensiven Wettbewerbes auf ein sehr erfolgreiches Geschäftsjahr zurückblicken zu können.", betonte Dr. Hauke Haensel, Vorstandsvorsitzender der Volksbank Pirna, bei der Eröffnung der Bilanzpressekonferenz am 16. April 2019.

Insbesondere die Entwicklung des Kreditgeschäfts setze ein überaus positives Signal und spiegelt wider, welches Vertrauen Kunden, Mitglieder und Geschäftspartner in die Volksbank Pirna haben. Die Summe der an Privat- und Geschäftskunden ausgereichten Kredite konnte 2018 wie in den vergangenen Jahren beachtlich gesteigert werden – um insgesamt 15,5 Prozent auf 201 Millionen Euro. Vor allem mittelständische Unternehmer, Handwerker und Gewerbetreibende setzen in die Volksbank Pirna eG, für die Nähe und Glaubwürdigkeit ebenso hohe Güter darstellen wie Transparenz und Individualität.

"Wir bieten Sicherheit und stellen die Wünsche des Kunden und seine Ansprüche in den Vordergrund und bieten daran angepasst maßgeschneiderte und günstige Finanzierungslösungen. Auch bei der Auswahl geeigneter Förderprogramme für gewerbliche Investitionen stehen wir mit fachkundigem Rat zur Seite.", so Haensel.

Der Wachstumstrend der Bank sei auch auf die gesteigerten Kunden- und Mitgliederzahlen zurückzuführen. Per 31.12.2018 hatte die Volksbank 30.641 Kunden. Davon sind 9.233 Mitglieder, das heißt Miteigentümer der Genossenschaftsbank. Die Zahl ist im Vergleich zu Ende 2017 von 8.603 um 7,3 Prozent (630) gestiegen.

Aber nicht nur die Steigerung der Zahl an Kunden und Mitgliedern zeigt, dass die Bank auf einem sehr guten Weg ist: Auch die anvertrauten Kundengelder mit über 412 Millionen Euro und das geschichtsträchtige Wachstum des Geschäftsvolumens um 81 Millionen Euro auf mehr als 900 Millionen Euro belegen dies eindrucksvoll.

Aufgrund des durchweg positiven Geschäftsergebnisses konnte das Eigenkapital 2018 erneut deutlich gesteigert werden. Damit sichert die Volksbank Pirna eG auch zukünftig die Versorgung der Region mit qualitativ hochwertigen Finanzdienstleistungen und übernimmt die Verantwortung, auf den wachsenden Bedarf der Kunden und Mitglieder bei den digitalen Angeboten zu reagieren. Großes Augenmerk gilt dabei weiter dem Ausbau des regionalen Marktanteils insgesamt, speziell des Firmenkunden- und des Immobiliengeschäfts. "Als letztes eigenständiges Bankinstitut in der Region werden wir auch in Zukunft auf hervorragende persönliche Beratung setzen und diese mit guten digitalen Lösungen für die internet-basierte Erledigung von Bankgeschäften ergänzen.", erläuterte Ewald Saathoff, Vorstandsmitglied der Volksbank Pirna eG.

Hinzu kommt das Engagement der Bank in Form von Spenden und Sponsoring. Allein im vergangenen Jahr konnten mehr als 150 Projekte in den Bereichen Sport, Kultur und Soziales mit Hilfe der Volksbank Pirna eG realisiert werden.



Dank der Mischung aus Tradition und Innovation ist die Volksbank Pirna eG nicht nur nachhaltig erfolgreich, sondern verzeichnet auch außerhalb des klassischen Bankgeschäftes einen stetigen Aufwärtstrend. Angesichts der weiterhin anhaltenden Niedrigzinsen beschäftigen sich viele Sparer mit alternativen Geldanlagemöglichkeiten. Mit der Gold-Welt bietet die Volksbank Pirna eG seit nun mehr über zwei Jahren die Möglichkeit, Geld in Edelmetalle anzulegen und damit die eigene Vermögensstruktur sinnvoll zu ergänzen. Ähnlich wie 2017 wurden im vergangenen Geschäftsjahr Gold- und Silbermünzen sowie -barren in einem hohen siebenstelligen Wert verkauft. Mehr als 30 Prozent des Umsatzes wurden dabei von Kunden anderer Kreditinstitute getätigt. Die Mitarbeiter des Immobilienzentrums Sächsische Schweiz, eine Kooperation der Volksbank Pirna eG mit der GEVA-Unternehmensgruppe, konnten 2018 insgesamt 165 Wohnträume in Form von Mietwohnungen, -häusern oder Eigenheimen erfüllen.

Bei der diesjährigen Vertreterversammlung wird der Aufsichtsrat vorschlagen, die Dividende pro Anteil auf drei Prozent festzusetzen. Damit können erneut alle Volksbankmitglieder vom Erfolg der Bank profitieren.

Gerade wegen der guten Ergebnisse, dürfe man die künftigen Herausforderungen wie zum Beispiel Niedrigzins, Digitalisierung, Regulierung und verändertes Kundenverhalten nicht aus dem Blick verlieren, sondern müsse ihnen mit kontinuierlicher Dynamik, einer soliden Eigenkapitalbasis und gut ausgebildeten Mitarbeitern als Ausgangsposition begegnen. "Die Volksbank Pirna ist gut gerüstet, um auch weiterhin die gute Entwicklung und den Bestand der Bank nachhaltig zu sichern und den Kunden Dienstleistungen anzubieten, die den wirtschaftlichen Erfolg der Bank auch in Zukunft gewährleisten.", so Haensel zum Abschluss der Bilanzpressekonferenz.

Telefon: 03501/53 22 - 115

E-Mail: josephine.bahr@volksbank-pirna.de

Fax: 03501/53 22 - 66

www.volksbank-pirna.de